

Martin grüßt dich aus der geistigen Welt. Danke dass du mit mir schreibst. Ich möchte dir sagen, es geht mir gut. Alle Erdschwere hat sich von mir gelöst. Ich bin den Weg der Läuterung gegangen, dadurch wurde mein Sein wie reingewaschen. Der Spiegel des Lebens gab mir viele und tiefe Einblicke, warum mein Leben so verlaufen ist, wie es eben so gewesen ist. Im Nachhinein ist vieles so annehmbar und auch verständlich. Im realen Leben ist oder war es für mich sehr schwer, was schon mit dem Start der Geburt begann. Auch in meinen Jugendjahren habe ich vermeidbare Fehler gemacht. Ich wollte mich nicht anstrengen und die Versuchung und die Verlockung der Drogen waren zu groß. Und doch war es mein von mir gewählter Weg. Viele Erkenntnisse und Erfahrungen brachten mich nun auf meinen geistigen Weg. Da gibt es keine Verdammung, nur die Erkenntnis, dass alles einen Sinn ergibt. Ich durfte hier eine Therapie machen, alles wurde ausgeleuchtet und ich durfte mich von der angehafteten Negativität befreien.

Liebevoll wurde ich von Lichtwesen begleitet und immer wieder aufgefordert alle Ecken meines Lebens zu betrachten und durch diese Gefühle durch zu gehen. Nun darf ich sagen, mein Licht leuchtet, ich bin stark, ich liebe und achte mein Sein und ich werde geliebt. Die geistige Welt zeigt sich mir mit allen Schönheiten und ich fühle mich frei und dankbar. Diese Leichtigkeit führt mich durch die Zeit. Ich fühle Freude in mir, wenn du mich wahrnehmen kannst. Ich bin dir sehr dankbar für deine Gebete und dein an mich denken. Alles kommt bei mir an wie schillernde Tautropfen. Danke, es hat mir sehr geholfen und gab mir auch immer Kraft wenn mein Blick verdunkelt und trüb war.

Gebete, gute Gedanken und Kerzenlicht bringen Hilfe und Kraft, vieles zu meistern. Ich durfte mich freischwimmen von meinen Ängsten und Anhaftungen. Ich möchte noch eine Bitte anbringen. Es gibt sehr viele Seelen, denen es nicht gut geht, die keine Hilfe von der Erdenwelt bekommen. Sprecht hin und wieder ein Gebet für sie, entzündet eine Kerze mit guten Gedanken, dies bringt gute Hilfe. Alles wird gut verteilt, es sind Lichtblicke und die Schwingungen der Liebe, die dann Kraft bringen. Danke dass ich dies alles mitteilen durfte. Danke für deine Hilfe und Liebe. Alles ist gut, alles ist gelöst. Die Liebe Gottes behüte dich und alle deine Lieben. Sei begrüßt mit Liebe und Licht. Danke für deine lieben Wünsche. Martin.